

23.11.2011

Bedburg-Hauer Bürger werden gefragt - Wie Sparen? Wo Investieren?



Unter der Überschrift „*Ihre Gemeinde, Ihr Geld, Ihr Vorschlag*“ bietet die SPD in der Gemeinde Bedburg-Hau einen neuen und besonderen Service an. Alle Bürger können sich ab sofort beim Haushalt ihrer Gemeinde aktiv mit eigenen Vorschlägen einbringen.

Wie soll zukünftig gespart werden, wo soll investiert werden. Was kann verbessert werden? Was ist den Bürgerinnen und Bürgern in Bedburg-Hau wichtig? Mittels eines unkomplizierten Formulars können zu diesen Fragestellungen Vorschläge bei der SPD eingereicht werden. Dieser Service steht den Bürgern noch bis zum 31. Dezember zur Verfügung. „Alle Vorschläge fließen dann in unsere Beratungen zum Haushalt ein. Zu jedem Vorschlag und dessen Berücksichtigung erfolgt eine Antwort“, so der SPD-Fraktionsvorsitzende Wilhelm van Beek.

Die Vorschläge können schnell und einfach online auf www.spd-bedburg-hau.de eingereicht werden. Auch postalisch können Vorschläge mitgeteilt werden. Hier bittet die SPD um Angabe des Absenders inklusive Telefonnummer.